



Nuevos nombramientos

Sancho Dávila y Tomás Gistau, que han sido nombrados delegado nacional y secretario del Frente de Juventudes. (Fotos ARCHIVO y CIFRA).

Madrid.—Por el mando nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha sido nombrado Sancho Dávila delegado nacional del Frente de Juventudes. Como se sabe, era delegado nacional de O. J. desde Marzo de 1938, en cuyo cargo desarrolló una intensa labor que ha culminado en la más perfecta organización de las juventudes del partido.

Para secretario nacional ha sido nombrado Tomás Gistau, que recientemente fue nombrado secretario de la organización de provincias.

Las Santas Misiones Parroquiales

Prosíguen éstas con el más entusiasta fervor por parte de los católicos jerezanos que llenan, día y noche, los distintos templos y centros donde tienen lugar dichos ejercicios misionales.

El cuadro de religiosos que dirigen la Santa Misión, es el siguiente:

- a) El Divino Salvador, 3 Dominicos.
- b) San Miguel, 4 ídem.
- c) San Pedro, 3 Capuchinos.
- d) Iglesia Compañía de María, 2 Corazones de María.
- e) San Marcos, 3 Capuchinos.
- f) San Mateo, 3 Corazón de María.
- g) Santiago, 3 ídem.
- h) San Enrique y Santa Teresa, 2 ídem.
- i) San Dionisio, 2 Capuchinos.

Diariamente se celebran en los templos

de referencia misas con plática sobre temas de piedad, instrucción doctrinal sobre mandamientos y sermón sobre verdades eternas, Rosario, Bendición eucarística, cánticos de la Misión y Rosario de la Aurora.

Las señoritas catequistas recorren industrias y talleres haciendo meritoria labor de propaganda para la Santa Misión.

Traslado procesional del Señor de los Trabajos

Esta devota imagen tan venerada en Jerez, fué trasladada ayer procesionalmente desde su capilla de la Victoria, a la parroquia de Santiago, acompañándole en su corto recorrido numerosísimos fieles.

Estas Misiones terminarán el día 17 próximo.

Churchill, dice:

La misión de lord Halifax es la más importante que la Monarquía ha confiado a un inglés hace muchos años

Londres.—El primer ministro, Churchill, ha pronunciado un discurso durante el banquete con que obsequió a lord Halifax, con motivo de su nombramiento como embajador de la Gran Bretaña en Washington, la Asociación de peregrinos o Comunidad de norteamericanos residentes en Londres.

Casi todos los ministros asistieron al acto, que se celebró en el Hotel Savoy.

Churchill explicó en los siguientes términos las condiciones especiales de la misión que va a desempeñar el exsecretario del Foreign Office: «Vamos a mandar a Estados Unidos a un enviado que procede del propio seno de nuestros Consejos y que conoce todos nuestros secretos. En efecto, aun cuando como embajador que es no puede seguir perteneciendo al gabinete de guerra, toma parte en todas nuestras reuniones y continuará haciéndolo durante algunas semanas antes de su marcha.»

Si, conforme espera, puede volver a Inglaterra en el verano para ser consultado, asumirá de nuevo todas sus funciones y responsabilidades de ministro de la Corona.»

Luego declaró: «No será exagerado decir que el porvenir del mundo entero y las esperanzas de una civilización creciente, basada en la ética cristiana, dependen de las relaciones entre el Imperio británico y los Estados Unidos de América. La identidad de fines y la persistencia de la determinación que existe en todas las naciones de lengua inglesa señalarán, antes que cualquier otro hecho, el modo de vivir que será posible a las generaciones y quizá a los siglos venideros.»

Churchill terminó diciendo: «Nuestro deseo ardiente es que Halifax tenga éxito en su misión, que es tan importante como la más capital que la monarquía haya confiado a un inglés desde hace muchísimos años.» Efe.

«Si Chile aceptara la colaboración con EE. UU., perdería su soberanía», dice el general Sáez

Santiago de Chile.—El general Sáez escribe en el «Imparcial» sobre las posibilidades de una cooperación entre Chile y los Estados Unidos diciendo que los dos puntos de vista de estos países son muy diferentes.

La colaboración de Chile no puede ni debe ser objeto de presiones exteriores.

Si Chile acepta la colaboración de Estados Unidos perdería la soberanía y sería mercenaria de aquella nación, Efe.

Japón consideraría como un acto de provocación a la guerra una mayor ayuda yanqui a CHINA

Tokio.—Los diarios de esta capital comentan el mensaje de Roosevelt, y dicen que el presidente no ha ocultado su intención de saquear sobre los campos de batalla a las democracias del mundo entero hasta el agotamiento de sus últimos recursos y todo ello con el único fin de defender desesperadamente a la plutocracia judía.

Roosevelt no cesa en su deseo de forzar a China y Grecia a defender esta causa de la plutocracia. Pero los Estados Unidos no deben olvidar que un apoyo más intenso al régimen de Chung-King por parte de los norteamericanos sería considerado por el Japón como un acto de provocación a la guerra. El Japón no podrá admitir nunca el argumento de Roosevelt, según el cual los japoneses serían los agresores. Japón ha aprobado explícitamente el sistema gubernamental democrático en China por la conclusión de un tratado, en el que se reconoce el nuevo Gobierno.

Los periódicos afirman que el presidente ha definido como agresor al Japón para justificar la ayuda a China. Pero esto es, en realidad, un pretexto; los verdaderos fines norteamericanos son el sacrificio de 400 millones de chinos en favor de la defensa de la plutocracia judía. Efe.

La nueva ley para intensificar la ayuda a Inglaterra está preparada por los técnicos de Washington

Washington.—Los técnicos administrativos han terminado—según informa la Reuter—la redacción de un proyecto de ley que prevé la ampliación de poderes al Gobierno para decidir préstamos de navíos, cañones y aviones a Gran Bretaña y otras democracias. Se cree que este proyecto será presentado mañana en la Cámara.

Los miembros destacados del Congreso declaran que la nueva disposición no entraña modificaciones a leyes anteriores. Además el proyecto está redactado de tal manera, que no propone la votación de ningún crédito específico, sino que autorizará sencillamente la concesión de tales créditos, a medida que sean necesarios.

El presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Asamblea de representantes, señor Bloom, ha dicho que propondrá el examen de este proyecto, en común con la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, con el fin de procurar al Congreso la rápida aprobación de la nueva ley. Efe.

Welles conferenció con el embajador soviético

Washington.—Summer Welles, vicesecretario de Asuntos Exteriores, ha conferenciado largamente con el embajador soviético Umanzky. La conversación trató de las relaciones yanqui-soviéticas. Aún no se han publicado detalles de la conferencia. Efe.

El alcalde de Nueva York, probable ministro de Defensa del Gabinete Roosevelt

Nueva York.—El alcalde, Laguardia, ha declarado que quería dejar en orden el Municipio, en la eventualidad de que no continuara en su puesto hasta que finalizara el mandato. Esto se interpreta como un primer aviso que prueba la participación de Laguardia en el Gabinete Roosevelt, quizás como ministro de Defensa. Efe.

Para que Roosevelt cambie su política exterior

Washington.—La Organización pacifista «American Peace Mobilization» ha dirigido hoy un telegrama al Presidente Roosevelt exhortándole a que cambie su política exterior agresiva y militarista, que irremediablemente conducirá a la guerra y a la destrucción de la Democracia.»

La declaración está firmada por 63 sacerdotes de diferentes confesiones, los cuales se expresan violentamente contra toda medida que pudiera acercar a EE. UU. a la guerra. Efe.

En Estados Unidos hay una Quinta Columna inglesa, dice la prensa alemana

Berlín.—«La Quinta Columna inglesa actúa en Estados Unidos». Así titula el «Voelksicher Beobachter» un comentario que hace a una información del «Dayli Telegraph», en la que éste afirma que sólo en Washington hay 500 representantes oficiales del Gobierno británico.

Además, según el periódico, existen en Estados Unidos 1.000 técnicos, 500 inspectores y numerosos ingleses más.

El «Voelksicher Beobachter» hace constar que esta información demuestra involuntariamente que los Estados Unidos amparan la propaganda inglesa, que sobrepasa a la que se hizo en la época de la Gran Guerra.

Más que una quinta columna es un ejército el que está actuando, declara el periódico

Los políticos y agitadores norteamericanos —añade el «Voelksicher»— especulan continuamente con el espectro de la quinta columna y de entesos ejércitos de agentes alemanes, que, según ellos, se ocupan en minar la democracia americana y en preparar a los Estados Unidos para un ataque totalitario.

Resulta inútil decir que el principal cuidado de semejantes agitadores consiste en trabajar por Inglaterra y la judería internacional en detrimento de los intereses de su propio país, pues se sabe demasiado bien de dónde proceden las tentativas para arrastrar a los Estados Unidos a la guerra.

El «Daily Telegraph» —termina el periódico alemán— comete la imprudencia de confirmar este hecho expresamente. Efe.

El V Consejo Nacional de la Sección Femenina de la Falange El presidente de la Junta Política pronunciará el discurso de apertura

Barcelona.—Han llegado para asistir al V Consejo de la Sección Femenina de F. E. T. de las JONS, las delegadas y secretarías de las provincias de Madrid, Cáceres, Las Palmas, Zamora, Segovia, Toledo, Huesca, Cuenca, Guadalajara, Jaén, Albacete, Canarias, Málaga, Salamanca, La Coruña, Zamora, Valladolid, Almería, Avila, Córdoba, Huelva, Cádiz, Badajoz, Ciudad Real, Soria, Orense.

También han llegado la secretaria nacional y la totalidad de las regidoras y auxiliares centrales de la Delegación de Madrid.

A las cinco de la tarde llegaron, asimismo, las delegadas y secretarías provinciales del Norte. El Consejo Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. de las JONS, se celebrará durante los días 11 al 19 del corriente mes.

El día 11 habrá una misa del Espíritu Santo en la iglesia de la Merced, a las once y media, y por la tarde, a las cuatro, en el salón de Ciento del Ayuntamiento, se celebrará la solemne apertura de este Consejo, en el que, en primer lugar, el camarada jefe provincial del Movimiento dará la bienvenida a las delegadas, secretarías y auxiliares, y después, la secretaria nacional dará cuenta de la labor realizada durante el año.

Finalmente, el presidente de la Junta Política y ministro de Asuntos Exteriores don Ramón Serrano Suñer pronunciará el discurso de apertura.

Al día siguiente habrá una excursión al Monasterio de Montserrat. Cifra.

Se desmienten los rumores de un atentado contra Antonescu

Bucarest.—Se desmienten los rumores propalados en el extranjero sobre un atentado contra el presidente del Consejo, Antonescu. En los centros rumanos se declara que son falsas todas las noticias sobre esto.

Se añade que los rumores pueden ser obra de la propaganda tendenciosa, empeñada en presentar la situación como desfavorable e inquietante. Efe.

Misión militar portuguesa a Mozambique

Lisboa.—Una misión militar presidida por el general Pereira saldrá de Portugal para el África Oriental con objeto de visitar Bara y Mozambique.

El general Pereira quedará allí nombrado gobernador general. Efe.



La reconstrucción nacional

La Dirección General de Regiones Devastadas está realizando obras en Vizcaya por un valor de veinte millones de pesetas. El pantano de Orduente (Embalse 22 millones de metros cúbicos), cuya presa ha sido reconstruida. (Foto Cifra).

Vida local

SESION DE LA PERMANENTE

Minutos después de las ocho de la noche de ayer se reunió la Comisión Permanente de la Gestora del Excmo. Ayuntamiento bajo la presidencia del alcalde señor de Mosa-Figueroa, concurriendo los tenientes de alcalde señores O'Neale Orbanjea, Ramos Catalina, Sánchez Esteve, Costa Alonso y Silvera Rodríguez Navas, secretario accidental señor Martín Ruiz e interventor de los fondos municipales señor García Rodríguez.

Aprobado el borrador del acta de la sesión anterior, entróse en el orden del día.

Se acordó pasarse a informe de la Comisión de Hacienda un oficio de la Diputación Provincial sobre terrenos para leprosería.

Fueron aprobados dos dictámenes de la Comisión de Instrucción Pública, uno nombrando por corrida de escala censerje de la Escuela de Artes y Oficios a don Juan Andra Durán, y otro desestimando la concesión de una beca.

Igualmente se aprueba el acta referente al fallo del concurso de carteles para nuestras fiestas de Semana Santa y Feria.

El jurado, presidido por el alcalde señor de Mora-Figueroa y constituido por los señores Domecq y González (don Estanislao), Silvera y Rodríguez Navas, Soro Alvarez, Patrón y Cibo de Sopranis y de la Cuadra, proponía que de los quince carteles presentados al concurso se les concediesen el premio de 2.000 pesetas y el accésit de 500, respectivamente, a los que llevan los lemas de «Noches» y «Jezanas», cuyos autores son don Manuel Esteve Guerrero, de esta ciudad, y don Manuel León Astruc, de Madrid.

Se acordó se instruyera expediente sobre faltas cometidas por un guardia municipal y un empleado de arbitrios, habiendo quedado suspensos de empleo y sueldo ambos funcionarios.

Quedóse enterado de oficio del señor director del Laboratorio Municipal, que acompañaba relación de trabajos.

Pasaron a informe de las Comisiones de Beneficencia y Gobierno Interior, respectivamente, escritos de don Roque Duarte Márquez, solicitando aumento de haberes, y de don Manuel Pérez Macías, interesando concesión de plaza.

Quedó enterado el Cabildo del extracto de los acuerdos adoptados en el cuarto trimestre del año anterior.

Fuera del orden del día, y por considerarse de urgencia, quedó aprobada una propuesta de sanción en expediente instruido a un guardia municipal por faltas cometidas en el servicio.

Ecos

Terminada la licencia de Pascuas que ha disfrutado en ésta ha regresado a Madrid el comandante de Infantería don Arturo Paz Varela, con su esposa e hijos.

—Celebran hoy sus días los señores don Gonzalo Fernández de Bobadilla y Ragel, don Gonzalo Pérez de Molina y Díaz de la Bárcena, don Gonzalo del Río Aranda y don Gonzalo Segovia y Mora-Figueroa.

Reciban nuestra felicitación.

—¿No tiene Flema? ¿No tiene Gas? Caliente con ARDO. Combustible sólido.

Es un producto LUDA. Droguezías-Ferreterías.

—Ha marchado a Madrid don Manuel Torres Pérez.

—Nuevo Hotel.—Jezez.

—Regresaron a Madrid los señores del Junco y Reyes (don Julio).

—Se encuentra enferma la bella señorita Isabel Lorente Roldán, cuyo restablecimiento deseamos.

Cultos

Hoy, San Juan Bueno, San Gonzalo de Amarante y San Agatón, pat. de Icod.

Jubileo Circular: San Lucas.

En las Angustias.—A las siete Vía Crucis, Corona Dolorosa y Salve.

Boletín Meteorológico

Temperatura de ayer: Máxima, 13,8; Mínima, 6,4; media, 10,1; Máxima al sol, 14,6; A 0'10 m. sobre el suelo, 5,8; Presión barométrica, 750,6; Evaporación en milímetros 0,3; Lluvia en m. m. en el día de hoy, 0,9; Idem total desde 1.º de Septiembre, 320,2; Idem, idem, en el mismo período del año anterior, 556,1.

Cupón de Ciegos

Número premiado ayer: 006.

Farmacias de guardia

Corredera 22 y Larga 28.

Delegación Local de Excombatientes

AVISO

Todos los excombatientes, cuya inicial de su primer apellido sea C o D se personarán en esta Delegación de Excombatientes el próximo viernes día 10 en horas de 6 a 8 de la noche advirtiéndole que de no presentarse perderán los beneficios que les corresponden como excombatientes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Jerez de la Frontera 9 de Enero de 1941.

TINTA SAMAS

Recordamos a Vd. asegure sus obreros contra accidentes del trabajo en

HISPANIA

Compañía General de Seguros

Agente General:

JOSE TOCON AYALA

Teléfono 1358. — San Miguel, 17.



HERNIADOS

atención

El conocido ortopédo Sr. TORRENT estará en Jerez a fin de atender a los herniados clientes suyos que hallaron con sus famosos aparatos la salud y el bienestar que apetecían, así como también a los herniados todos en general que quieran terminar en el acto con sus peligros, molestias y sufrimientos, deben visitar a dicho especialista para convencerse de que sus últimas creaciones, cada día superadas, es lo más perfecto y preciso que se conoce para combatir con éxito seguro y rápido y sin la más pequeña molestia, toda clase de hernias por graves y voluminosas que sean, con la inmensa ventaja de no llevar trabas, tirantes, pesos ni bulto de ninguna clase y adaptados como un guante. En bien de vuestra salud no dejéis de visitar al especialista TORRENT, que estará en JEREZ y en el HOTEL VICTORIA únicamente el próximo lunes día 13 de Enero. NOTAS: En CADIZ el día 12 en el HOTEL LORETO y en SEVILLA el día 14 en el HOTEL PENINSULAR.

Despacho en Barcelona: UNION 13, CASA TORRENT. TELEFONO 24507

Para excelencia GONZALEZ BYASS

VINOS - COÑAC - JEREZ

REPRESENTANTE EN JEREZ:

Manuel M. de Agreda y González

SAN JOSE, 5 - TELÉFONO 1655

Anuncios Oficiales

Relaciones

de los fallecimientos ocurridos durante el año 1930, cuyos enterramientos en nichos y sepulturas no han sido renovados, para lo cual se ha concedido por esta Alcaldía tres meses de plazo, hasta el 31 de Marzo próximo:

(Continuación)

142 Rosalía Pelegrino Canselo, 23 de Abril, nicho de primera número 364, patio antiguo.

143 Isabel Florindo Bezudo, 24 Abril, nicho de segunda número 115, patio antiguo.

144 Luis Camacho Bardallo, 25 Abril, nicho de primera número 369, patio antiguo.

145 Guadalupe Segovia Vázquez, 25 de Abril, nicho de segunda número 116, patio antiguo.

146 Antonia Pérez Garrido, 27 Abril, nicho de primera número 2 a. Clero, patio antiguo.

147 Amparo Gens Linares, 28 Abril, nicho de primera número 3 a. Clero, patio antiguo.

148 José Fuentes Márquez, 29 Abril, nicho de primera número 1, 146, patio moderno.

149 Consolación López-Cepero Jurado, 29 de Abril, nicho de primera número 8 a. Clero, patio antiguo.

150 Joaquina Hermoso Ramos, 30 de Abril, nicho de primera número 4 a. Clero, patio antiguo.

152 Mercedes Lorenzo Venegas, 1 de Mayo, nicho de segunda número 118, patio antiguo.

153 Antonio Garrucho Flores, 1 de Mayo, sepultura particular.

154 Juan Aparicio Martínez, 1 Mayo, nicho de primera número 372, patio antiguo.

155 Antonio Fernández Ravisco, 2 de Mayo, nicho de primera número 375, patio antiguo.

156 María Luisa Sánchez Guerrero, 3 de Mayo, nicho de primera número 1 a. Clero, patio antiguo.

157 Manuel Fernández Horrillo, 4 de Mayo, nicho de primera número 9 a. Clero, patio antiguo.

158 Manuel Corredera Montenegro, 5 de Mayo, nicho de primera número 376, patio antiguo.

159 Teresa de la Rosa Pavón, 5 de Mayo, sepultura particular.

160 Lutgarda Bioso de los Santos, 6 de Mayo, nicho de primera número 11 a. Clero, patio antiguo.

161 Manuela Lara Armida, 7 de Mayo, nicho de segunda número 120, patio antiguo.

162 Luisa Gilbert Sierra, 7 de Mayo, nicho de primera número 14 a. Clero, patio antiguo.

163 José Campos Ortega, 7 de Mayo, nicho de primera número 15 a. Clero, patio antiguo.

164 María Rodríguez García, 7 Mayo, nicho de segunda número 121, patio antiguo.

165 Pedro Sánchez Rosado, 11 Mayo, nicho de segunda número 123, patio antiguo.

166 Enriqueta de Ita Gutiérrez, 11 de Mayo, nicho de primera número 16 a. Clero, patio antiguo.

(Continuará).

Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Racionamiento

A partir de mañana Sábado, a las cuatro de la tarde, y en plazo no superior a diez días, los poseedores de cartillas de racionamiento de comestibles podrán retirar de los respectivos establecimientos a que aquéllas están asignadas, los siguientes artículos:

Contra entrega del cupón número 92: UN CUARTO DE LITRO de aceite por cada persona al precio de 3,60 pesetas el litro.

Contra entrega del cupón número 93: MEDIO KILO de garbanos por cada persona al precio de 1,75 pesetas el kilo.

Sobre existencias de aceite de orujo

Para dar cumplimiento a lo interesado por la Superioridad, se requiere a todos los productores de aceite de orujo residentes en esta ciudad o su término municipal, para que en el día de mañana sábado presenten en las oficinas de esta Delegación Local de Abastecimientos y Transportes, declaración expresa de las existencias que posean.

Sobre carnets de circulación

Para conocimiento de todos los dueños de camiones de transportes, se hace público que deberán solicitar los carnets de circulación para el año actual en la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de Cádiz.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera 10 de Enero de 1941.

Hoy jueves, a las cinco de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de la ciudad de San Fernando el cadáver de la señorita **María Silva y Díaz** Falleció ayer después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S. R. I. P. A. Su Director espiritual Padre González de la Torre, hermana doña Rafaela, sobrinos R. P. Gutiérrez Silva, S. J., don Rafael Gutiérrez Silva (ausente), don José Manuel y don Salvador Silva López y demás familia, SUPLICAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción de su cadáver. Vivia: COLON 33. El duelo despide en el Cementerio

LETRAS DE LUTO

El funeral solemne que a las diez de esta mañana se celebre en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicado por el descanso eterno del alma del que fué respetable convecino nuestro don José Jiménez López, viudo de doña Dolores de la Chica Gómez (q. s. g. h.), con motivo de cumplirse el novenario de su sentido fallecimiento.

Renovamos nuestro sentido pésame a sus hijos, hijos políticos y de demás familia doliente.

—A las cinco de la tarde de ayer fué conducido al Cementerio Católico el cadáver de nuestro estimado convecino don Ildefonso Pérez Díaz, viudo de doña Ana Ruiz Fernández (q. s. g. h.), cuyo fallecimiento ha producido verdadero pesar entre sus amistades.

Prueba de ello fué el lucido cortejo que acudió al triste acto, en el que figuraba el clero de la iglesia parroquial de San Miguel con cruz alzada.

Presidiendo el duelo iban los señores don Francisco y don Andrés Pérez y otros familiares.

A los hijos, hija política y demás familiares del difunto enviamos nuestro sentido pésame.

—Tuvo ayer un desenlace funesto la enfermedad que venía padeciendo don Agustín Azada Cívico, viudo de doña Dolores Beltrán Rodríguez, quien entregó su alma al Creador confortado con los Santos Sacramentos.

Esta tarde a las tres y media tendrá lugar el funeral en la parroquia de El Salvador y a las cuatro se efectuará el sepelio del cadáver. El duelo se recibe en la calle Puerto.

Expresamos con tan triste motivo nuestro sentido pésame a sus hermanos políticos y demás dolientes, encomendando el alma del extinto con el debido fervor.

—En la vecina población de San Fernando, después de enfermedad sobrellevada con ejemplo y cristiana resignación, ayer entregó su alma a Dios la virtuosa señorita María Silva Díaz, emparentada con respetable familia.

En la tarde de hoy, a las cinco, se verificará la conducción de su cadáver en dicha ciudad y en tan triste acto se manifestará el afecto de que gozaba tan bondadosa y piadosa mujer.

Al Todopoderoso suplicámosle en nuestras oraciones por el eterno descanso de su alma y en estos momentos de dolor expresamos el más sentido pesar a la hermana de la extinta doña Rafaela, a sus sobrinos, entre ellos al R. P. Gutiérrez Silva, de esta residencia de Jerez de PP. Jesuitas, y demás familia doliente.

En la Hoja del Censo de Población han de inscribirse todos los que vivieran en España a las doce en punto de la noche del 31 de Diciembre. Los que murieran un minuto antes o hubiesen nacido un minuto después no deben ser incluidos.

Patatas de siembra

De las diferentes variedades. Se venden en Doña Blanca 10. Teléfono 2305.

Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Anulejos—Zócalos de dibujos

Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 45, 46 y 47—Teléfono 2274.

JEREZ DE LA FRONTERA

De toda España

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado.—Ley disponiendo de la aplicación de las leyes de 26 de Octubre de 1939 y 30 de Septiembre de 1940 a aquellas infracciones que aún no hayan sido objeto de tramitación.

Presidencia.—Orden añadiendo al artículo 7.º apartado 5.º de las Ordenanzas de Aduanas una regla por la que al gobernador militar del Campo de Gibraltar se concede el 10 por 100 de las aprehensiones hechas en aguas jurisdiccionales, mientras asuma el cargo de delegado de Hacienda de que hoy está investido.

Orden circular disponiendo la aplicación del artículo 9 de la ley de la Presidencia, de fecha 12 de Septiembre de 1940, en el sentido de que el Sindicato Arroceros fije los precios del arroz de primera calidad, sobre vagón en la estación de partida, al precio de 223,44 céntimos los 100 kilos, el de primera clase, y de 126,50 céntimos, para la clase corriente.

Agricultura.—Orden suspendiendo las nuevas autorizaciones para la industria de la carne.

Orden sobre ordenación de la producción del cuarzo industrial.

Administración Central.—Hacienda.—Dirección General de Timbre y Monopolio, Sección de Loterías.—Anunciando concurso para la provisión de plazas de operadoras mecánicas de la Sección de Loterías.

Detención de varios caseros e inquilinos en Barcelona

Barcelona.—El gobernador civil ha ordenado la prisión de varios caseros que en las circunstancias actuales se han permitido desahuciar a varios inquilinos necesitados. También han sido detenidos varios inquilinos que se negaban a pagar simulando indigencia.

Unos y otros pasarán a un batallón de trabajadores.

Auxilio Social inaugura tres comedores y tres cocinas de hermandad en Madrid

Madrid.—Auxilio Social ha inaugurado tres nuevos comedores y tres cocinas de hermandad, con una capacidad para 8.000 personas en los barrios extremos de la capital.

Asistieron a la inauguración el delegado nacional de Auxilio Social Martínez Tena, secretaria doña Carmen de Icaza, autoridades y numeroso público.

Exposición de objetos recuperados

Madrid.—En el Palacio del Retiro ha sido abierta al público la exposición de objetos recuperados por el Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional. Las personas que acrediten la propiedad de algunos de ellos deberán hacerlo perfectamente documentadas.

Foto - PACO

Regalo.—Foto cine y 3 postales, precio normal 27 pesetas. Durante un mes, 7'50 pesetas. Angel Mayo, 7

HERNIADOS

Si usted necesita un aparato para contención de su hernia, consulte en la FARMACIA ALONSO donde encontrará lo que desea en aparatos de marcas acreditadas, de eficacia cierta, adaptado exactamente a su medida y clase de hernia. Extenso surtido en aparatos para los diferentes sexos y edades, caracterizados por su gran calidad, comodidad y sencillez. Especialidad en fajas médicas para toda clase de dolencias abdominales. No olvidad las señas: FARMACIA ALONSO, General Franco 22 (Corredera). Teléfono 2128 Jerez de la Frontera

Marqués del Mérito VINOS Y CONACS Jerez

Anoche en Villamarta

Estreno de «Medio minuto de amor»

José Juan Cadenas, hábil catador del teatro extranjero, no del teatro que aborda grandes problemas, sino del que sencillamente sólo pretende amenidad y entretenimiento sin recurrir a bajos medios, nos ha importado «Medio minuto de amor», comedia italiana que ya habíamos visto en versión cinematográfica.

La obra de Benedetti, trasladada a su medio natural, cobra más viva fuerza y así anoche la encontramos más ingeniosa y divertida que en el teluloido. Continúa teniendo como entonces pudimos observar el movimiento y acción que ahora se exige en el teatro y cuando ésta decaen un delicioso diálogo que Cadenas ha sabido trasladar con toda pulcritud.

María Bassó encontraba cañamazo en que bordar una labor primorosa y lo aprovechó espléndidamente; expresiva insinuante y graciosa fue en todo momento modelo de femineidad exquisita.

Nico's Navarro, desde hace tiempo todo un primer actor, fue anoche sencillamente el galán que tan pocos competidores tuvo en nuestra escena.

En buena lid ganaron ambos los aplausos del público, compartidos con sus excelentes compañeros, entre los que es de justicia señalar al señor San Román.

La función, que era de despedida, marcaba en la cordialidad del público el grato recuerdo que en sus dos fugaces apariciones deja en Jerez esta compañía.

M.

o o o

Un corto intervalo de cine.

Hoy, con el estreno de «A casarse tocán», una película de Ilausz Rumann, el actor cómico más popular del cine europeo, y mañana un gran programa de variedades que preside el nombre de «La Morita», estrella del arte cañí, que ha logrado reunir un elenco de gran fuerza, en el que figuran entre otros afamados artistas la bellísima Victoria de Madrid, un atrayente Ballet, el graciosísimo Pirulente y Gaby Ubilla, la más rufurgente estrella de aires pamperos, a más de la Orquesta Iris, recordada por sus felices actuaciones.—R.

Cámara Oficial de Comercio

Participación de España en la Feria Internacional de Leipzig

Habiéndose acordado por el Gobierno Español la concurrencia oficial de España a la Feria Internacional de Muestras de Leipzig, ponemos en conocimiento de nuestros electores que deseen concurrir con sus productos al citado Certamen, que deberán entregar dentro del más breve plazo en estas oficinas las muestras que se propongan enviar, convenientemente envasadas, siendo de cargo de esta Cámara los gastos de su transporte.

EL PRESIDENTE.

¿Dónde vive Vd.?

La pregunta se le hace para pasar a su domicilio y recogerle las botellas que quiera vender y se le pagarán bien.

Para ello, avise al

Teléfono 1501

San Pablo 12, o Bodegas 11, donde también puede enviarlas, si le interesa.

¡ATENCIÓN!

Se compran botellas a buen precio en Plaza de Cocheros núm. 6



Vicios de la sangre-Artritis

Eczema, Acné, Herpes, Forúnculos - Ulceras varicosas, Reumatismo, Gota, Ciática - Arterioesclerosis

TODAS esas enfermedades se combaten eficazmente con Depurativo Richelet.

Su enérgica acción apresura la eliminación de las toxinas venenosas de la sangre que, al purificarse con ritmo constante, va desembarazando al organismo de las cristalizaciones causantes del reuma y demás dolores artríticos; limpia la piel de dolencias repelentes; suprime la arterioesclerosis; van cicatrizándose las úlceras supuradas

de las varices, y los sufrimientos de la edad crítica en la mujer se mitigan considerablemente.

Se acentúa la vitalidad

Las Sales Halógenas de Mangnesio incorporadas actualmente a la fórmula del Depurativo Richelet, completan sus efectos purificadores con una notable acción rejuvenecedora, ya que sus efectos restauran los tejidos gastados, activan la vitalidad de los órganos y, por consecuencia, alejan los achaques y prolongan la vida.

DEPURATIVO RICHELET

Venta en farmacias. Pida folleto gratuito al Laboratorio Richelet. - San Sebastián.

Sobre el personal femenino que no haya cumplido el «Servicio Social»

En el B. O. de la provincia se publica una circular del Gobierno Civil, ordenando el cese de todo el personal femenino que empezara a prestar servicio después del 1 de Enero de 1938, en todos los Organismos o Corporaciones Públicas, si no acreditan haber cum-

plido el «Servicio Social de la Mujer», o estar exento de él, si tienen derecho a ello; encareciendo a todas las autoridades y centros oficiales, y a todas las personas que tengan carácter de autoridad, jefe o patrono, cumplir de forma rígida las disposiciones contenidas en los Reglamentos de 7 de Octubre de 1937 (art. 3.º) y 31 de Mayo de 1940 (art. 31), no admitiendo a su servicio personal femenino que no acredite tener prestado el «Servicio Social», ya que la autorización que concedió la disposición primera transitoria del Reglamento de 28 de Noviembre de 1937 ha quedado nula al transcurrir el plazo que concedió al efecto.

2.º Depósito de Sementales

ANUNCIO

Se saca a concurso la venta del Fiemmo que produzcan los caballos de este Depósito a un tanto mensual por semoviente que pase cada revista el día 1.º. Los señores que deseen tomar parte, presentarán sus ofertas en sobre cerrado en las oficinas de este Cuerpo, sitas en la Plaza de los Reyes Católicos de esta ciudad todos los días laborables de 10 a 13 hasta el día 25 del actual, donde se encuentra el pliego de condiciones a disposición de cuantos deseen verlo.

Jerez 9 de Enero de 1941.—El Comandante Mayor, Julio Redondo.

Imprenta AYER. Caracuel 7

ANUNCIOS BREVES

VENDO cómoda, con tapa de mármol. Razón: Molineros 12, de 2 a 4.

NORIA y otros enseres se venden. Darán razón en Restaurán Fornos.

SE VENDE un mostrador de bar pequeño. Razón: Judería 4 (cochera)

AVISO. Rogamos a los señores suscriptores de este diario que cuantas quejas quieran formular lo efectúen al teléfono 1385 hasta las dos y media de la tarde, y desde esta hora en adelante al número 2008.

PERDIDA de un perrito Pekines, que atiende por «Chuchú». Pensión «Siglo XX» se gratificará a quien lo entregue.

Nuestro teléfono es el

2008

Lean el periódico AYER

Una fábrica de motores de Coventry, destruída

Salónica, intensamente bombardeada por la aviación italiana, y Nápoles y Palestina, por la R. A. F.

Parte alemán

Berlín.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

A pesar del mal tiempo nuestras fuerzas aéreas realizaron ayer atinados ataques aislados.

Pese a las defensas intensas de la DCA, un bombardero logró volar sobre una fábrica de motores en las proximidades de Coventry, sobre la que arrojó a cien metros de altura dos bombas que le alcanzaron de lleno, y cuya fábrica se hallaba protegida por barreras de globos.

Un bombardero pesado mandado por el teniente Mons al N. O. de la bahía de Donigal atacó a un mercante armado que desplazaba 10.000 toneladas.

Después de haber sido alcanzado por dos bombas, el buque comenzó a inclinarse, incendiándose.

Sobre el litoral S. E. de Inglaterra han sido bombardeados eficazmente los campamentos de tropas enemigas.

Durante la pasada noche el enemigo arrojó sobre el litoral del N. O. de Alemania bombas incendiarias y explosivas, alcanzando principalmente los barrios habitados. Solamente en un lugar causaron daños insignificantes. Resultaron 11 personas muertas y 14 heridas.

En el curso del ataque contra la fábrica de motores cerca de Coventry, se destacó brillantemente la tripulación de la máquina de combate del teniente Hoeflinger como comandante, sargento primero Vogelhuber como encargado de las bombas, aviador Osber como radiotelegrafista y sargento Herfort como encargado de las ametralladoras. Efe.

Parte italiano

Comunicado 216, de las fuerzas armadas italianas:

Una de nuestras formaciones de aparatos de caza y bombardeo atacó a un grupo de unidades motorizadas adversarias, destruyendo a varios carros blindados.

IncurSIONES enemigas contra Bengasi y Trípoli causaron daños ligeros y tres muertos en Trípoli.

Frente griego.—Actividad de patrullas con carácter local. Nuestra aviación ha atacado en distintos puntos las posiciones del enemigo. Tropas, baterías y puertos, fueron atacados por los «Pichiatelli». Nuestras formaciones de cazas atacaron también las concentraciones de tropas. Salónica ha sido bombardeada con eficacia visible.

En el curso de unos combates aéreos han sido derribados entre llamas varios aparatos de caza enemigos.

En el Airica oriental sin novedades dignas de importancia que señalar.

El enemigo efectuó incursiones aéreas contra alguna de nuestras bases de Eritrea y Somalia, sin causar daños.

Un aparato enemigo fué derribado.

En la noche pasada los aviones enemigos, en oleadas sucesivas, han atacado Nápoles y Palermo, arrojando bombas, cayendo en el mar las lanzadas sobre Nápoles. En el puerto cayó una bomba sobre un buque-hospital y en el casco urbano sobre una quincena de casas y una iglesia, que resultaron con daños, registrándose 5 muertos y unos 30 heridos.

En Palermo no hubo víctimas ni daños materiales.

Uno de nuestros torpederos, mandado por el alférez de navío Nicolo Nicolini espoleoneo y hundió a un submarino. Otro torpedero mandado por el capitán de corbeta Franco Tuseni hundió en el Atlántico a un buque enemigo de 3.600 toneladas y a un crucero auxiliar. Efe.

Partes griegas

Atenas.—Comunicado del cuartel general del ejército griego:

Eficaces combates de carácter local llevados a cabo por nuestras fuerzas, que han cogido más de 300 prisioneros al enemigo y numerosas armas, entre las que se encuentra una compañía completa de morteros.

Nuestra aviación, en actividad exterior, bombardeó y ametralló con éxito los objetivos del campo de batalla. En combate aéreo, tres aparatos fueron derribados. Todos nuestros aparatos regresaron a su base. Efe.

Atenas.—Comunicado del ministerio de Seguridad Pública:

Los aviones enemigos, el 8 de Enero, bombardearon Tesalónica, sin causar víctimas y originando daños insignificantes.

Los aviones enemigos arrojaron bombas sobre las aldeas de la región de Arts, sin producir víctimas ni daños. Efe.

Partes inglesas

Londres.—Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican:

Nada que señalar. Efe.

Londres.—El Ministerio del Aire comunica que en la noche del miércoles nuestros aparatos de bombardeo atacaron los astilleros navales de Wilhelmshaven y Emden.

En el primer punto se produjeron numerosas explosiones seguidas de incendios importantes. Más de 20 siniestros importantes se produjeron en el puerto de Emden.

Farmacia GUTIERREZ

Marqués de Casa Arizón, 32

TELEFONO 2284

Especialidad en

Equipos para partos

Servicio inmediato

Otros aparatos bombardearon la isla Berksm, donde los cuarteles fueron alcanzados y se produjeron incendios. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases sin novedad. Efe.

El Cairo.—Texto del comunicado del Cuartel Británico de Oriente Medio correspondiente al 9 de Enero.

Libia: Mientras continúan preparándose los ataques contra Tobruk, nuestras tropas mecanizadas operan al Este de la ciudad. En la frontera de Sudán, a consecuencia de la actividad de nuestras tropas, el enemigo evacuó una posición al Oeste de Massala, que fué ocupada por nuestras tropas.

En Abisinia, los patriotas, alentados por el apoyo de la aviación británica, obligaron a los italianos a retirarse a Guda y se acercan a la guarnición del puesto evacuado. Kenia, sin novedad. Efe.

El Cairo.—Comunicado oficial de las fuerzas aéreas inglesas en Egipto.

Nuestros aparatos de bombardeo siguieron su acción intensiva contra los aeródromos y campos de aterrizaje enemigos en la parte oriental de Libia.

Fueron intensamente bombardeados El Gassala, Tmimi y Benina.

También hubo incursiones sobre Benghasi y Tobruk.

En Artuba, desde escasa altura, atacamos varios «Saboias 79», así como varios «Fiat C. R. 42» que se hallaban sobre el suelo.

Dos de los primeros fueron incendiados y otros averiados. En Casala fueron atacados dos «S. 79». Uno de ellos fué seriamente averiado y el otro inutilizado. En Benina un centenar de aviones fueron atacados. Varios de ellos fueron inutilizados y otros averiados.

En Tmimi quedaron carbonizados siete «Savoias 79» que se hallaban sobre el suelo. El ataque sobre Benghasi fué de excepcional violencia: Las bombas alcanzaron de lleno a cuatro o cinco barcos y provocaron varios incendios en los almacenes del puerto.

El bombardeo de Tobruk se concentró principalmente sobre las defensas exteriores, pero también fueron atacados muchos objetivos militares. Además los cazas y bombarderos realizaron acciones sobre los convoyes enemigos descubiertos al N. O. de Girabub. Efe.

Incidentes preelectorales en la Argentina

Buenos Aires.—A causa de la agitación electoral en las provincias de Mendoza y Santa Fe, ha aumentado la tensión política, siendo más fuerte en estos últimos días que siguen al año nuevo.

Los radicales piden con urgencia al ministro del Interior que haga frente a los acontecimientos del período electoral, pero con la condición de que no se degenere en una indisciplina democrática que pueda ocasionar un escándalo público.

A causa de esta tensión, en Buenos Aires hay rumores diversos, la mayor parte de los cuales son recogidos por la prensa.

Se habla también de que el Presidente Ortiz presentará nuevamente la dimisión.

Asimismo se relaciona con la actual crisis política el hecho de que hayan sido reforzadas las guardias del edificio del Gobierno y la personal del Presidente. Efe.

Deportivas

Llegó el árbitro del España-Portugal

Madrid.—Procedente de Italia ha llegado en avión el árbitro italiano Rinaldo Barlatto, que ha sido designado para actuar en el encuentro España-Portugal.

Cristales

a domicilio

Se atienden toda clase de avisos, con exagerada prontitud, de

Cristales y Hojalatería

en el taller, Arcos 13. - Telf. 1459

ULTIMA HORA

Incidentes entre Ecuador y Perú en sus fronteras

Una nota del Ministerio ecuatoriano de Negocios Extranjeros

Quito.—El Ministerio de Negocios Extranjeros ha publicado una nota en la que dice que varios aviones peruanos violaron el día 3 la frontera del Ecuador.

Agrega que el día 4 una patrulla de soldados peruanos atacó un puesto fronterizo ecuatoriano.

La nota declara que el Gobierno está decidido a defender el país y su honor. Efe.

DESMIENTE

por su parte el Gobierno peruano que su aviación haya violado el territorio

Lima.—El Gobierno peruano desmiente categóricamente la noticia según la cual los avio-

nes habían volado sobre territorio ecuatoriano.

Afirma, además, que aunque es cierto que se han cambiado algunos disparos entre puestos de uno y otro lado de la frontera el fuego fué iniciado por una patrulla del Ecuador y los guardafronteras peruanos han recibido órdenes de evitar todo incidente. Efe.

FRANCIA

PRIMERA entrevista del nuevo embajador de los EE. UU. con Petain

Vichy.—El nuevo embajador de los Estados Unidos en Francia ha celebrado hoy su primera entrevista con el mariscal Petain. La conversación duró media hora. Efe.

El presidente de la Junta Política llega a Barcelona

Asistirá a la apertura del V Consejo Nacional de la Falange Femenina

Barcelona.—El ministro presidente de la Junta Política ha llegado esta tarde a las siete con objeto de asistir a la apertura del V Consejo Nacional de la Sección Femenina de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Se dirigió a la Diputación Provincial, donde fué recibido por el vicepresidente y algunos diputados y otras personalidades y jerarquías.

Después se dirigió a la Casa de los Canónigos, edificio anejo a la Diputación, donde se hospedará durante su estancia en Barcelona, donde fué cumplimentado por el capitán general, el presidente de la Diputación y el gobernador civil de Gerona. Cifra.

Los problemas económicos y de abastos serán objeto de especial atención por parte del ministro

Barcelona.—Después de su entrevista con

el capitán general, fué cumplimentado el señor Serrano Súñer por el alcalde accidental de la ciudad, por el secretario político del gobernador civil, por la delegada nacional de la Falange Femenina Pilar Primo de Rivera, acompañada de la provincial, delegado provincial del Frente de Juventudes, administrador general de la Prensa del Movimiento y el director general de Propaganda.

Fuó cumplimentado también el ministro por los periodistas a quienes manifestó el señor Serrano Súñer que mañana aprovechará la estancia en Barcelona para ponerse en contacto con las autoridades y jerarquías de la capital al objeto de informarse principalmente de los problemas de tipo económico y de abastos. Cifra.

El señor Tovar en Barcelona

Barcelona.—También ha llegado a esta capital el subsecretario de Prensa y Propaganda don Antonio Tovar. Cifra.

Dimisiones en el Gobierno búlgaro

Sofía.—En ésta corren rumores sobre la dimisión del ministro de la Guerra, Daskaloff. Como sucesor de Daskaloff se nombra al general de División, Ganeff. Este último es jefe de los Servicios de Trabajo búlgaros y mantiene relaciones estrechas con el Servicio de Trabajo alemán, con cuyo objeto se ha encontrado repetidas veces en Berlín. Efe.

Mujer ejecutada en la guillotina

Burdeos.—Ha sido ejecutada en la guillotina una mujer que dió muerte a su madre y a su marido por medio del veneno.

Desde hace 52 años, es la primera mujer que muere guillotizada. Efe.

Nuevo director de la Agencia Stefani

Berlín.—El doctor Robert Sunter ha salido de esta capital con dirección a Roma para posesionarse de su nuevo cargo de director de la Agencia Stefani.

Fuó despedido en la estación por representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Propaganda Alemana, funcionarios de la Embajada de Italia y periodistas nacionales y extranjeros.

Con ocasión de la partida el embajador de Italia en Alemania, Dino Alfieri, ofreció en su honor una recepción a la que asistió el embajador de Alemania en Italia, von Mackensen, y otras personalidades alemanas. Efe.

Nuevo presidente de la Cámara argentina

Buenos Aires.—El presidente del Partido Radical, José Luis Cantillo, que ya ha desempeñado importantes cargos, entre ellos el de alcalde de Buenos Aires, ha sido elegido presidente de la Cámara en sustitución del señor Noel Gallecido. Efe.

La hazaña de un submarino italiano

Berlín.—Informaciones competentes anuncian que ha llegado a un puerto de la costa atlántica, ocupado por tropas alemanas, un submarino italiano averiado y cuyo viaje fué un ejemplo del verdadero espíritu del marino.

Pesseguido por un caza-submarino, el sumergible italiano procedió a su inmersión a la mayor profundidad. Aquí fué alcanzado por una bomba de profundidad, resultando considerablemente averiado y viéndose forzado a salir a la superficie. Entre tanto había caído la noche y, al salir a nivel del agua, se inició la lucha entre el submarino italiano, que ya no podía maniobrar libremente, y el caza-submarino enemigo.

Cuando el comandante italiano creía haberse deshecho de su adversario, apareció un crucero auxiliar. A pesar de estar en malas condiciones, el submarino se colocó en posición y disparó contra su nuevo enemigo. Pocas horas más tarde, la nave italiana fué avistada por aviones enemigos y atacada nuevamente. También esta vez el comandante logró sustraerse al adversario mediante hábiles maniobras.

En su viaje al puerto del Atlántico, el submarino logró hundir a un mercante de 3.000 toneladas de registro bruto. Efe.

Llega a Inglaterra el representante de Roosevelt

Londres.—El enviado especial del presidente Roosevelt ha llegado a Inglaterra por vía aérea. Efe.

WEYGAND llegó a Rabat

Vichy.—Comunica de Rabat que ha llegado a dicha ciudad, donde pasará algunos días, el general Weygand. Efe.

DOMECCQ
DOMECCQ

SIEMPRE
COGNAC DOMECCQ